



MOCIÓN PARA CONSTRUIR EQUIPAMIENTOS DEPORTIVOS EN MAJADAHONDA

Los retrasos en las ligas municipales y las protestas de sus usuarios han vuelto a sacar a la luz las deficiencias de equipamientos deportivos municipales.

Desde hace años en Majadahonda hemos visto como han ido desapareciendo las pistas de polideportivas al aire libre. El cierre de los campos de fútbol de Huerta Vieja, las obras del Parque Colón, la imposibilidad de alquilar pistas de los colegios públicos como sí se podía hacer hace años, el cierre de la pista de Delta y por último, la desaparición de la pista de La Sacedilla. Hacen de nuestro municipio un lugar donde las personas que quieren practicar deporte, y no cuentan con instalaciones privadas, tengan que irse a pueblos y ciudades vecinas. Sin contar con todas las personas que a diario saltan las vallas de los institutos y colegios públicos poniendo en riesgo su integridad física.

Con el fin de solucionar esta deficiencia de los equipamientos deportivos, Somos Majadahonda ha presentado multitud de mociones con otros grupos municipales. Teniendo en cuenta las reuniones con los representantes de los equipos municipales de Fútbol Sala y las quejas de las personas que practican otros deportes hacemos llegar al pleno algunas de sus propuestas.

Por todo ello, solicitamos:

MOCIÓN

Construir en el recinto ferial cuatro polideportivas techadas al aire libre. En los presupuestos de 2019 se incluirá la partida presupuestaria suficiente para comenzar con este proyecto de inversión. En el caso de no ser aprobados los presupuestos, o tener restricciones por la regla de gasto, se usará el superávit de 2018 con el mismo fin, incluyendo esta actuación dentro de las inversiones financieramente sostenibles.

Abrir las instalaciones de los colegios públicos por las tardes para que la gente pueda usar sus equipamientos deportivos al aire libre para practicar deporte. Durante el tiempo en el que se realizan las gestiones necesarias para poner en marcha esta medida, se volverán a alquilar las instalaciones deportivas al aire libre del Colegio Benito Pérez Galdós como se hacía hace unos años.

Majadahonda, 20 de noviembre de 2018.

